
Audi Q7
Beitrag von „agroetsch“ vom 16. August 2005 um 14:14

Zitat von TouaregV6TDI

Ob wir dann noch den Touareg als "Dicken" bezeichnen können bzw. dürfen? 

Hallo Evren,

ich denke schon, der Q7 wird ja nicht viel breiter werden, wenn überhaupt. Und "Langer" haben
wir ja nie gesagt.. Würde auch nicht passen denn ein Passat ist länger 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3266-audi-q7/?postID=53647#post53647
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